Formation continue

« developmental Shiatsu - Shiatsu pour bébés »

en septembre et novembre 2017 à Neuchâtel

Le toucher touche - petits et grands



Notre premier langage, le toucher, est non verbal et pourtant chacun le comprend. Le toucher est en effet une langue qui favorise le développement sensoriel, émotionnel et énergétique de la motricité. C'est de cette manière que se forment principalement les bases pour toute une vie. De ce fait, il est important que l'enfant soit en lien avec le toucher le plus tôt possible.

Enseignante: Karin Kalbantner-Wernicke (Physiothérapeute pour enfant,

enseignante de Shiatsu et autres)

Qui peut y participer?

-toutes personnes travaillant ou désirant travailler dans un cadre thérapeutique et pédagogique avec des bébés et petits enfants, en

particulier les praticiens de Shiatsu, les thérapeutes

complémentaires, les acuponcteurs, les médecins, les sagesfemmes, les infirmières en pédiatrie, les physio et ergothérapeutes

 $et \ les \ orthophonistes.$

-toutes personnes travaillant avec des adultes qui désirent les traiter en tenant compte de leur développement énergétique. Cela permettra de traiter le déficit d'un adulte à son véritable niveau

énergétique.

Exigences: Connaissances de base dans une des thérapies incluant les

méridiens (p.ex. l'acupuncture, Shiatsu, Tuina) ou participation au

cours de préparation sur 2 samedis

Langue du cours: en allemand avec traduction en français

Dates: 1ère partie : 8./9./10.9.2017 et 2ème partie: 24./25./26.11.2017

Lieu: espace Shiatsu-Tai Ji & Qi Gong, 2000 Neuchâtel **Horaires:** vendredi et samedi: 9h30-18h / dimanche: 9h30-17h **Prix:** Sfr. 1'260,-- (membres ASS et membres OPS MTC).

Sfr. 1'400.-- (externes)

Inscriptions: Renata Mäusli, 079 238 12 72 / <u>www.espaceshiatsu.ch</u>

Contenu:

- -Développement de l'enfant du point de vue occidental et oriental (concept des 3 familles)
- -Développement de la perception
- -Troubles de développement
- -Techniques de traitements spécifiques pour bébés et petits enfants
- -Diagnostic énergétique
- -Elaboration de différents diagnostics et mise en place de plans de traitements
- -Contre-indications
- -Actions
- -Exercices et jeux
- -Transfert des connaissances sur le développement de l'enfant et traitement de sujets spécifiques pour les personnes adultes.

Le **«developmental Shiatsu»** est basé sur les connaissances de la physiologie du développement. Avec des techniques tactiles spécifiques, qui sont englobées dans un concept de développement entier et énergétique, le «developmental Shiatsu» permet une évolution saine du bébé jusqu'à l'âge adulte. En cas de troubles, comme un retard dans le développement d'un enfant, il offre une véritable méthode de traitement. Un toucher spécifique et ciblé permet d'innombrables ouvertures, non seulement pour les bébés et les enfants, mais également pour les adultes. Ainsi, le **«developmental Shiatsu»** accompagne le développement des petits et des grands et permet de se mettre en mouvement, de déployer des potentiels et de créer un avenir.

Le «developmental Shiatsu» pour bébés et petits enfants : aceki•BabyShiatsu® Karin Kalbantner-Wernicke et Thomas Wernicke travaillent depuis plus de 30 ans principalement avec des bébés et des enfants. Ils sont les pionniers du aceki•BabyShiatsu® en Allemagne et dans plusieurs pays d'Europe.

Le début d'un développement merveilleux

Comment un être humain parcourt-il la vie ? Les 18 premiers mois d'une vie ont une influence primordiale sur la suite. Le «developmental Shiatsu» est un réel soutien dans ces premières étapes de vie, il permet un développement sain du potentiel de l'enfant et cela pour que l'être humain à l'âge d'adulte puisse vivre et ressentir de la sécurité, un sentiment de tendresse, bien-être et que le toucher touche.

Karin Kalbantner-Wernicke

Physiothérapeute pour enfant, enseignante de Shiatsu et directrice de projet pour les études certifiées « accompagnateur/trice en Shiatsu pour bébé et enfant » (SHB) à la haute école Steinbeis à Berlin.

Elle enseigne le Shiatsu pour adultes, enfants et bébés depuis plus de 30 ans dans les formations professionnelles en Europe, aux Etats-Unis, au Japon et en Australie. Le programme scolaire «Shiatsu du Samouraï» est conçu par elle. Jusqu'à présent, il a été introduit dans des écoles, structures préscolaires et homes médicalisés dans plus de 10 pays en Europe et au-delà.

Au plaisir de vous rencontrer lors de cet événement!